

Unser neuer Ortssprecher

Am Donnerstag, 30. November 2023, fand in Glosberg eine Bürgerversammlung statt. Anlass war eine Unterschriftenaktion von mehr als 100 Glosberger Bürgern im September, die den Antrag zur Wahl eines Ortssprechers befürworteten.

Zunächst berichtete die Erste Bürgermeisterin Angela Hofmann ausführlich von Aktivitäten in der Stadt Kronach sowie in Glosberg.

Im Anschluss umrissen einige Anwesende Problemfelder aus Glosberger Sicht und baten um sachdienliche Lösungen.

Der Höhepunkt dieser Veranstaltung schließlich war die Wahl des Glosberger Ortssprechers. Einziger Kandidat war Alexander Simon, 27 Jahre jung. In kurzen Worten unterstrich Alexander sein Engagement, als Ansprechpartner für die Einwohner präsent zu sein und deren Belange im Stadtrat vorzubringen.



Foto: Karl-Heinz Hofmann

Erste Bürgermeisterin Angela Hofmann und Abteilungsleiter Stefan Wicklein gratulieren Alexander Simon zur Wahl des Ortssprechers.

Text: Clemens Spindler

Der nachfolgende Bericht wurde im Fränkischen Tag veröffentlicht.



Eid abgelegt

Kronach – Die Glosberger haben Ende November Alexander Simon zu ihrem Ortssprecher gewählt. Nun hat der Kronacher Stadtrat ihn mit der Vereidigung durch Bürgermeisterin Angela Hofmann in seinen Reihen begrüßt. Foto: Marco Meißner